



Le célèbre journaliste sportif est le nouveau directeur général de Dash Sports.

C'est une consécration pour Martin Camus Mimb. Promoteur de Radio Sport Info (RSI), il vient d'être porté à la tête de Dash Sports, une télévision privée qui émet depuis Douala, capitale économique du Cameroun.

Rappelons que Martin Camus Mimb a été copté par le groupe Dash, au mois d'octobre 2022.

Le journaliste avait été sollicité par Dash Tv, pour commenter et analyser les matchs de la Coupe du monde Qatar 2022.

C'est donc fort de cette mission effectuée avec brio que Martin Camus Mimb s'est vu proposé le poste de directeur général de Dash Sports.